



IRREVERENTE

Maulla gato encerrado en candidatura de Viggiano a gubernatura de Hidalgo

COQUETEA PRI CON REFORMA ELÉCTRICA

POR PLÁCIDO GARZA



Carlos Angulo.

Les platico el resultado de mi conversación con Carlos Angulo, consejero de la organización "Poder Ciudadano", que agrupa a más de 3 millones de mexicanos en todo el País.

Se trata de un movimiento nacional que preside Gabriela Sterling -de Torreón- y del cual forman parte, entre otros, Julio Portales, director de asuntos gubernamentales de la cervecera Constellation Brands, cuya planta de Mexicali fue cancelada a través de una consulta pública orquestada por la 4T.

También integra dicha organización, Gustavo Almaraz, de la firma Estrategia Política, que se dedica al cabildeo de temas públicos.

De aquí en adelante suscribo el resultado de mi plática con Carlos y con otros integrantes del movimiento del cual forman parte. ¡Arre!

Pone los pelos de punta todo lo que gira alrededor de la iniciativa sobre la Reforma Eléctrica, presentada en febrero pasado por Carolina Viggiano, diputada plurinomial del PRI con licencia y

esposa de Rubén Moreira, ex gobernador de Coahuila y líder de la bancada de ese partido en el Congreso de la Unión.

COPIA AL CARBÓN DE INICIATIVA PRESIDENCIAL

Su propuesta es prácticamente la misma reforma de la iniciativa del presidente, con pequeños cambios.

Esto hizo pensar a Carlos que el PRI ya había negociado la mentada reforma con Morena y con AMLO.

El también diputado priyista Marco Mendoza Bustamante propuso la semana pasada una iniciativa de reforma eléctrica cuyo contenido era igualito al de la iniciativa de López Obrador.

El texto que más llamó la atención de su iniciativa fue que la rectoría del sistema eléctrico y la explotación del litio quedan a cargo de la CFE y son facultad exclusiva del Estado. Sostuvo en su escrito, que el acceso al servicio eléctrico es un derecho humano de los mexicanos.

Armó tal polémica que el líder nacional priyista, Alejandro "Alito" Moreno, le ordenó bajarla. En esta parte de la redacción se parece mucho a lo que establece la iniciativa presentada por Carolina Viggiano, cuyo hijo es suplente de Mendoza Bustamante.

Juan Pablo Beltrán Viggiano tiene 24 años y es producto del primer matrimonio de Carolina.



Carolina Viggiano.

AL RESPECTO DE TODO ESTO...

La semana pasada, la Mesa Directiva de la Cámara de Diputados concedió una rectificación de turno a la iniciativa de Viggiano, a fin de que la misma fuere dictaminada conjuntamente con la reforma energética de Andrés Manuel.

Con los dos antecedentes arriba descritos quedan en evidencia los "coqueteos" que PRI con la iniciativa presidencial constitucional en materia eléctrica.

Al incluir en el dictamen de esta reforma la iniciativa de Viggiano, se pretende provocar que los priistas voten favorablemente la reforma del presidente.

Sin embargo ayer, la dirigencia nacional del PRI manifestó que sus legisladores no apoyarán la iniciativa del presidente, después de que hubo una votación cerrada de 17 votos a favor y 14 en contra de la iniciativa presidencial y consecuentemente de la de Viggiano.

Ayer mismo, las Comisiones Unidas de Energía y Puntos



Viene de la
[página anterior](#)

Constitucionales aprobaron el dictamen que se subirá el próximo 11 de abril al Pleno de la Cámara de Diputados para su votación definitiva

¿QUÉ PREFIERES ¿GARROTE O ZANAHORIA?

Considerando que a Morena y a sus aliados les faltarían 57 votos de la oposición para que la reforma constitucional sea aprobada, para lograr que la reforma eléctrica sea aprobada, el gobierno pretende presionar a los diputados del PRI, con el método del garrote y la zanahoria: te dejo ganar Hidalgo con tu Viggiano como **candidata de la alianza PRI-PAN-PRD**, o te persigo por todas las tropelías que cometiste en el pasado.

Hay que considerar que el PRI cuenta con 71 diputados en el Congreso, y que el número de votos para obtener la mayoría calificada que se necesita para aprobar la reforma, puede variar según el número de diputados que asistan a la sesión del día 11.

LA REFORMA NO PASARÁ

Después de que mi **BigData** analizó todas las rarezas alrededor de la iniciativa de Viggiano en apoyo a la de AMLO, de su pretensión por ser gobernadora de Hidalgo, del rol ampliamente reconocido en su marido como operador político, y de lo que el PRI se está jugando a nivel nacional, mi conclusión es que **la reforma energética del presidente no pasará.**

SI EL PRI SE DOBLA, SE TERMINA DE MORIR

En primer lugar, porque si el PRI llegare a doblarse, estaría firmando su acta de defunción. En segundo lugar, es difícil de aceptar que los miembros del

PRI están dispuestos a mantenerse en un estatus político de sumisión al caudillo,

En mis indagatorias puedo percibir que existe un gran nerviosismo en diversos sectores del País.

Hay cifrados temores de que los priyistas se sometan a Morena y a López Obrador.

EIT, PRESIONA A DIPU- TADOS DEL PRI PARA QUE NO SE AGACHEN

Para afianzar que no lo hagan, es muy recomendable escribirles o hablarles a los diputados del PRI para exigirles que rechacen semejante bodrio presidencial estatista. Recordemos, los legisladores son representantes ciudadanos, más que de su partido, bueno, eso creo.

En este artículo incluyo los datos de cada uno de ellos. Ahí los tienen, túpanles.

La presión ciudadana es mucho más efectiva de lo que podemos imaginar. En la medida en que los ciudadanos nos intereseamos en participar en acciones políticas tendremos el país que todos deseamos.

PIDEN QUITAR REGIS- TRO A VIGGIANO

El Partido Nueva Alianza Hidalgo (PHAH) solicitó al INE el pasado 31 de marzo, sancionar con la pérdida de su registro a Carolina Viggiano, como candidata de la coalición o alianza u lo que sea entre el PRI, el PAN y el PRD. Esto debido a que la acusan de realizar actos de pre campaña que no reportó a las autoridades electorales. Ante todo esto...

VAN LOS PRONÓSTI- COS DE MI BIGDATA

1. La consulta popular de RATIFICACIÓN, que debebería ser de REVOCACIÓN del mandato de AMLO, sufrirá el

próximo 10 de este abril el más rotundo VACÍO por parte de la ciudadanía. Las urnas van a estar más secas que la Presa de la Boca que tiene sedientos a los pobladores de éstas bárbaras tierras del norte, abandonadas de la mano no solo de Dios, sino también del presidente, que no quiere que bebamos el agua de otras entidades.

2. Un día después, la pretendida reforma eléctrica de Andrés Manuel sufrirá el revés que aquí predigo, con los sustentos que acabo de compartir con ustedes.

3. De las seis gubernaturas que están en juego el próximo 5 de junio, Morena a lo mucho podría ganar solo en Quintana Roo e Hidalgo, y en éste último Estado, dependiendo de lo que acabo de narrarles.

4. La oposición aliada se va a llevar las restantes 4: Tamaulipas, Aguascalientes, Oaxaca y Durango, donde también habrá elecciones en sus 39 ayuntamientos. El fiel de la balanza será ese estado tan chiquitito geográficamente que es Hidalgo, donde se jugará algo más que la gubernatura: la aprobación o rechazo de la reforma eléctrica. Anoten la fecha en que les estoy platicando esto. Gracias.

CAJÓN DE SASTRE

Estimados lectores, ya saben qué tienen que hacer todos aquellos que siguen preguntándose cómo ayudar a México más allá de andar babeando en cuanto chat se nos atraviesa en el camino. No ganamos nada con p3nd3j3ar y hacerles los graciosos inventando memes y otras babosadas, aquí tienen una forma práctica de pasar de las palabras y de las ideas, a la ACCIÓN ↗